

Geänderter Beschlussvorschlag der SPD-Fraktion zu TOP 14 der heutigen HFA-Sitzung

Die Stadt Beckum stellt fest, dass der globale Klimanotstand auch die Stadt Beckum erreicht hat und erklärt wie andere Städte auch den Klimanotstand. Die Stadt Beckum setzt damit ein deutliches Zeichen, dass die bisherige erfolgreiche städtische Klimaschutzarbeit weiterentwickelt werden muss.

Die Stadt Beckum erkennt damit an, dass die Eindämmung des anthropogenen Klimawandels in der städtischen Politik eine hohe Priorität besitzt und bei allen Entscheidungen grundsätzlich zu beachten ist.

Der Begriff Klimanotstand ist symbolisch zu verstehen und soll keine juristische Grundlage für die Ableitung von Notstandsmaßnahmen sein.